
Science Fiction ist tot im DACH-Raum – das höre und lese ich jedenfalls immer wieder.

Obschon ich wusste, das SF-Romane nicht den besten Stand haben, schrieb ich einen – war schon als
Halbstarker ein Traum von mir.

Jetzt wo ich ihn langsam fertig habe und mich erstmals mit der Veröffentlichung auseinandersetze, merke
ich, dass viele Verlage und scheinbar besonders Literaturagenturen keinen SF vertreten wollen. Dabei
werde ich im Kino und im Netz mit SF bombardiert und es gibt ja eindeutig Fans.

Frage an euch: Ist es wirklich so schwer, SF aus unserer Region an ein Publikum zu bringen? Wie gehe ich
eurer Meinung als Neuling mit meiner kleinen Dystopie da am besten vor?

Danke für eure Meinung,
Logan

Diskutieren Sie hier online mit!
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Science Fiction ist tot – für Agenten?
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